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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Was ist dran an Berichten von Schäden an Bremer Häusern durch Straßenbahnen? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1) Welche Erkenntnisse hat der Senat über Beschwerden über Schäden an Gebäuden, die an 
der Hamburger Straße durch erhöhte Vibrationen durch den Einsatz der neuen und schwere-
ren „Nordlicht-Bahnen“ der BSAG entstanden sein sollen? 

2) Sind solche Schäden und Beschwerden auch an anderen Stellen in der Stadt Bremen be-
kannt? 

3) Welche Wege zur Ermittlung der genauen Ursachen der Schäden sowie Wege der Schadens-
begrenzung und Schadensbeseitigung sind nach Erkenntnissen des Senats technisch und 
rechtlich möglich, damit für die Betroffenen bald Abhilfe geschaffen werden kann? 

 

 
Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 

 


